

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL**

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un encuentro transfronterizo aborda en Pamplona la situación del territorio pirenaico

Responsables de Navarra, Pyrenes Atlantiques, Aragón, Euskadi han debatido sobre urbanismo y ordenación sostenible de esta zona

Miércoles, 21 de marzo de 2018

Representantes de las administraciones de Pyrenes Atlantiques, Aragón, Comunidad Autónoma Vasca y Navarra se han reunido esta mañana en el encuentro “Urbanismo y ordenación sostenible del territorio transfronterizo. Hacia una propuesta de trabajo compartido”.



Eva García (en el centro) con el resto de participantes en la reunión.

En el inicio de la reunión, celebrada en la sede del Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, la directora general de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Gobierno de Navarra, Eva García Balaguer ha destacado ¡la importancia de la creación de este grupo de trabajo en red, cuyos objetivos fundamentales son situar al macizo pirenaico dentro del marco del continente europeo y avanzar en la cooperación y coherencia de las políticas públicas de las regiones implicadas”. Como temas prioritarios se abordan el despoblamiento, el agua, el urbanismo, el mantenimiento del paisaje diferenciado y de calidad, y el cuidado de los espacios naturales, caminos etc. que componen “la valiosa malla”, la continuidad ecológica, que García Balaguer ha denominado como “infraestructura verde”.

Además de los representantes de AUDAP - Agence d’Urbanisme Atlantique & Pyrénées, de Communauté d’Agglomération Pays Basque y del Conseil Départemental 64, en el encuentro han participado entre otros los directores generales de Ordenación del Territorio del Gobierno de Aragón, Joaquín Palacín; de la Diputación de Gipuzkoa, Miguel Ángel Crespo; y del Gobierno Vasco Ignacio de la Puerta, junto a técnicos del Departamento y representantes de Lursarea, la Agencia Navarra del Territorio y la Sostenibilidad.